

Arrêts de travail : il faut désigner les vrais responsables !

lundi 23 octobre 2017

MG France a entendu avec intérêt la ministre de la santé pointer les "défaillances du management au travail" responsables d'une hausse des arrêts de travail.

Les médecins généralistes sont confrontés tous les jours aux dégâts occasionnés par la souffrance au travail. Ils tentent d'apporter un soulagement à leurs conséquences pour leurs patients : angoisse, désintérêt, inhibition, dépression.

Un des seuls outils à leur disposition reste l'arrêt maladie, qui permet de protéger le patient et diminue le recours aux médicaments. Il est donc paradoxal qu'on leur reproche ces prescriptions, et tout à fait injuste de leur en faire porter la responsabilité.

MG France demande à l'assurance maladie quelles dispositions elle va prendre pour prévenir, mesurer puis limiter les conséquences sanitaires des défaillances du management en entreprise.

MG France exige qu'en matière d'indemnités journalières l'assurance maladie et le gouvernement ne confondent pas causes et conséquences. Il faut arrêter d'accuser le médecin généraliste d'être responsable de leur augmentation liée à une souffrance au travail croissante.

Contacts :

- Dr Claude LEICHER - Tél : 06 25 20 01 88
- Dr Jacques BATTISTONI - Tél : 06 62 61 09 99
- Dr Jean-Louis BENSOUSSAN - Tél : 06 14 55 48 68
-



MG France - 13 rue Fernand Léger, 75020 Paris Tél 01 43 13 13 13 - Fax: 01 43 13 13 10
mgfrance@mg-france.fr

Copyright 2013 MG France. Tous droits réservés